

El martes 27 de junio, los alumnos de 1° a 7° grado, participaron de una charla educativa y de concientización vial brindada por este programa en su 13ª temporada federal ya que recorre todas las provincias del país. Estuvo a cargo de Roberto Berasategui y Mauro Feito, periodistas de Canal 13 y TyC Sports.

A través de valiosos recursos pedagógicos y tecnológicos y con una metodología muy amena y dinámica captaron ampliamente el interés de los estudiantes que interactuaron y respondieron positiva y entusiastamente a la propuesta.

Como "broche de oro" cada grupo de niños de Educación Inicial y Primaria pudo acercarse a observar el auto de competición Marca Citroën que acercaron a la institución educativa.

¡¡MUCHAS GRACIAS!!





